

Mit der IPA Frankfurt zum Musical-Highlight nach Fulda. Mittwoch, 16. Juli 2026



Ein neues Kapitel beginnt auf der Bühne des Schlosstheaters Fulda.

Im Sommer 2026 hebt sich dort der Vorhang für ein
ganz besonderes Projekt.

Mit „*Der Schimmelreiter*“ bringt Spotlight Musicals
einen deutschen Literaturklassiker als düsteres Mystery-Musical
auf die Bühne.

Inszeniert mit Tanz, Puppentechnik und spektakulären
Videoprojektionen erleben die Zuschauer ein wunderbares Märchen.

Wir fahren mit der Bundesbahn von Frankfurt nach Fulda.
Der Preis für ein Hessenticket beträgt € 42,50, für 5 Reiseteilnehmer.

Für Reiseteilnehmer, die im Besitz eines RMV-Hessen-Ticket sind,
entstehen keine Fahrtkosten für die Bundesbahn.

Nach einem kurzen Stadtrundgang vom Bahnhof zur Fußgängerzone,
erreichen wir gemeinsam „unser“ Restaurant zum Mittagessen.

Der Restaurantbesuch ist im Reisepreis NICHT inbegriffen.

Für die IPA Frankfurt sind 15 Eintrittskarten
der Preisgruppe 2, bei 10% IPA-Ermäßigung, **bis zum 10. 02. 2026** in
Option.

Der Eintrittspreis beträgt pro Person € 52,80
Weitere Informationen und Eintrittskarten bei
Reinhart Siegerth, Tel.: 01520 - 48 140 14

Der Schimmelreiter, Neunte Weltpremiere "Made in Fulda"

Nach bereits acht Welturaufführungen, zahlreichen Musical-Awards und ca. 2 Millionen Zuschauern kündigt das Team von spotlight musicals, um den Erfolgskomponisten Dennis Martin, für Sommer 2026 die neunte Musicalaufführung an:

Der Schimmelreiter – Ein Mystery-Musical

In einer längst versunkenen Zeit, irgendwo hinter den Deichen der nordfriesischen Küste, lebt ein Dorf in ständiger Angst vor den Gewalten der Natur. Verheerende Sturmfluten, die die Menschen als Strafe Gottes deuten, haben bereits unzählige Opfer gefordert.

Der junge Deichgraf Hauke Haien glaubt jedoch nicht an höhere Mächte, sondern an Vernunft und Mathematik. Er sieht die Welt in Linien und Zahlen und ist davon überzeugt, dass er einen Deich bauen kann, der selbst den stärksten Sturmfluten standhält.

Doch sein Vorhaben wird nicht nur zum Kampf gegen das Meer, sondern auch gegen das Misstrauen und den Aberglauben der Dorfbewohner.

Nur eine hält zu ihm - Elke. Sie ist klug und einfühlsam und die Einzige, die hinter dem rastlosen und ehrgeizigen Deichgrafen den empfindsamen und verletzlichen Menschen erkennt.

Zwischen den beiden Außenseitern entsteht eine Verbindung, aus der schon bald eine unerschütterliche und bedingungslose Liebe wird.

Doch je höher der neue Deich wächst, desto tiefer werden die Gräben zwischen dem Deichgrafenpaar und der Dorfgemeinschaft.

Als Hauke eines Tages in den Besitz eines mysteriösen Pferdes gelangt, das nicht von dieser Welt zu sein scheint, beginnen Spuk und Realität in den Köpfen der Dorfbewohner endgültig zu verschwinden.

Wer ist dieser Hauke Haien? Steht er vielleicht mit dem Teufel im Bunde?

Die alte Seherin Trin Jans weiß es. Sie wusste es schon immer. Hauke Haien hat etwas heraufbeschworen, das nie erwachen dürfen....

Der Schimmelreiter - Eine Geschichte, so unberechenbar, rau und poetisch wie die Landschaft, in der sie spielt.